

NOTA EDITORIAL

Centro de Investigación en Salud Pública UNITEPC “CISPU”

La salud pública es la propuesta al estudio del proceso de salud y la enfermedad de la comunidad. Su misión es preservar la salud de las personas, promover estilos de vida saludables y contribuir al bienestar de las personas por medio de programas de promoción, protección y prevención de enfermedades.

Los rectores en salud en los actuales tiempos han entendido que la enunciación de políticas públicas, en especial las sanitarias, son un proceso complejo distinguido no solo por la toma de decisiones en todas las etapas sino también para la implementación. En esta etapa juega un rol significativo y necesario la investigación, es ella quien aporta información sobre el contexto actual y dotara de herramientas para la toma de decisiones en todas las etapas del proceso.

Se hace preciso contar con centros que investiguen y sitúen la misión del conocimiento e innovación en salud de acuerdo con las prioridades y necesidades del país, y asimismo, aporte evidencia científica para la toma de decisiones y la producción de políticas públicas en componente de Salud Pública.

El CISPU, Centro de investigación de Salud Pública de la carrera de medicina de la Universidad Técnica Privada Cosmos UNITEPC pertinente en información e investigación distinguida en materia de Salud particular y comunitaria, constituido por profesionales de amplia experiencia.

Las funciones que realizan están las investigaciones biomédicas y epidemiológicas, para la comprensión, prevención, diagnóstico y tratamiento de las enfermedades endémicas de la región. Proveer las bases científicas para la toma de decisiones en los procesos de elaboración de protocolos de salud. Hacer investigaciones que benefician a la evaluación de la eficiencia y el impacto de las intervenciones encaminadas a mejorar la salud en el ámbito de la salud de la población, nutrición y enfermedades infecciosas.

Dr. Luis Fernando Rojas Terrazas
Editor RECISA UNITEPC